

# EL CORREO

NUM. 10.673.---(AÑO XXXI)

MADRID.---SABADO 23 DE ABRIL DE 1910

PRECIO: 5 CENTIMOS.

## LA CORRUPCIÓN DE LA POLÍTICA PORTUGUESA

Un nuevo hecho, que al presente constituye la actualidad dominante en Portugal, ha venido a poner de relieve la corrupción y la inmoralidad de los políticos del vecino reino.

Son ya con este varios y de importancia grande los casos de inmoralidad concretos y precisados ante la opinión pública en muy corto tiempo, desde que fueron asesinados el rey D. Carlos y su hijo el príncipe heredero: los antipodas al monarca asesinado; la adjudicación a una empresa particular del monopolio del tabaco, a más de las concesiones del Tesoro con sus reclamaciones; el empréstito de 20 millones de pesetas contratado con banqueros influyentes a tipo oneroso para el Estado y con exagerada prima de comisión; la defraudación de algunos millones en el pago de los tributos por diferentes poderosas Compañías, de acuerdo con políticos y funcionarios; la rebaja del canon y las ventajas otorgadas a las Compañías de tranvías de Lisboa, y otros de la misma naturaleza, aunque más mandados...

Ahora es el monopolio de la fabricación de azúcar de caña en la isla de Madeira, otorgado al súbdito inglés Mr. Hinton, mediante el reparto de dinero a varios políticos influyentes. Descubierta el hecho, el asunto ha sido llevado al Parlamento, en el que el diputado doctor Alfonso Costa ha dado noticia de algunas cosas, entre ellas de individuos que ocupan altos cargos en el palacio real cerca del monarca, por las que se acredita hallarse comprometidas personas de elevada posición social y política.

El día anterior había recibido dicho diputado por el correo interior un abultado paquete de documentos, con una carta anónima, cuyo autor se declara desesperanzado de toda justicia. Estos documentos constituyen acusaciones gravísimas contra varios palaceros, pues resulta de ellas que dichos individuos recibieron dinero por sus trabajos para conseguir la concesión del monopolio del azúcar a Mr. Hinton. Llevó el Sr. Costa los documentos a la comisión parlamentaria que viene funcionando desde hace seis meses para investigar lo ocurrido en este asunto. Y no pudo hablar ampliamente de ello en la Cámara porque ésta no celebró sesión por falta de número a consecuencia de las gestiones realizadas a este fin.

A pesar de esto, cuando el presidente declaraba que no podía celebrarse sesión, el señor Costa, levantándose en su escaño, gritó que tenía en su poder documentos originales probatorios de que, de realizarse la disolución de las Cámaras en estos momentos, sería por la influencia ejercida en el ánimo del Rey por personas del palacio real interesadas en que no se descubran sus crímenes de corrupción en el caso Hinton, añadiendo que los originales, para que no se los puedan arrancar «a tiro», los tiene bien guardados, y que prefiere viendo todas las hipótesis e eventualidades ha hecho sacar copias y fotografías que exhibirá siempre que sea necesario, y en el acto a la Cámara no vuelve a celebrar ninguna otra sesión.

Tales palabras, que a poco repetía el señor Costa en el Salón de «Pasos Perdidos», produjeron honda sensación.

Inmediatamente que el gobierno tuvo de ellas noticia se reunió en Consejo extraordinario, de cuya deliberación y de las manifestaciones del Sr. Costa dió seguidamente cuenta al rey el presidente del Consejo, Sr. Bistrac. Aquella misma noche volvieron a reunirse los ministros sin adoptar ningún acuerdo concreto, que dejaron, según los informes oficiales, para otra reunión convocada para ayer. En estas reuniones no hubo unanimidad de pareceres, manifestándose opiniones diversas respecto a la disolución del Parlamento y a la discusión de las pruebas de corrupción anunciadas por el Sr. Costa.

La opinión pública en Portugal ha acogido con cierta complacencia las acusaciones formuladas en la esperanza de que el escándalo producido pueda servir para higienizar la vida pública en que viven los políticos que tan fácilmente se entregan a la corrupción y la inmoralidad en cuanto ven una ocasión de lucrarse.

## NOTICIAS DE BILBAO

Sesión del Ayuntamiento  
Bilbao 22.  
En la sesión celebrada esta noche por el Ayuntamiento se ha discutido una moción suscitada por varios concejales republicanos, pidiendo que la banda municipal asista oficialmente a la fiesta obrera del 1.º de Mayo y los festejos que el día 2 del mismo mes se celebrarán para conmemorar el levantamiento del sitio de Bilbao.

Los concejales carlistas y nacionalistas combatieron la moción, recordando la oposición que otras veces se hicieron los republicanos y socialistas para sus fiestas respectivas. El concejal socialista Sr. Peraza hizo uso de la palabra, explicando las causas que han

motivado tal cambio de criterio, que no son otras que el haberse coligado con los demócratas a causa de la política reaccionaria del Gabinete que presidió el Sr. Maura.

Atacó furiosamente a los carlistas, lo cual motivó grandes aplausos en la tribuna pública. Los elementos de la derecha protestaron rudemente contra estos ataques, promoviendo con tal motivo un fuerte escándalo, cruzándose insultos por ambas partes.

Al fin, en medio de un barullo formidable, fué aprobada la moción de referenda. Una comisión de elementos conservadores ha visitado al Comité liberal bilbaíno con el fin de pedirle su apoyo para las próximas elecciones.

El Comité prometió tratar de este asunto en la asamblea liberal próxima a celebrarse.—*Fabra.*

## ESPERANDO AL REY

Valencia 23.  
Los torpederos llegados hoy son: *Acevedo, Ordóñez y Barceló.*  
El capitán general, gobernador civil y el presidente de la Diputación han estado a saludar al capitán general del apostadero de Cartagena, Sr. Estale.

Han llegado 32 individuos de la Escolta Real con el teniente de la misma, Sr. Alvarez de Toledo.

Se gestiona el que sea declarado día festivo el de la entrada del Rey en Valencia.

Procedentes de Castellón han llegado 80 guardias civiles, que salieron en el primer tren para Venta la Reina para distribuirse en el trayecto, de kilómetro en kilómetro, para vigilar el paso del tren regio.—*E.*

Valencia 23.  
Ultimábase los preparativos para recibir al Rey.

Las habitaciones que se le designan en Capitanía general son primorosas, honrando a la comisión encargada de su arreglo.

El Rey ocupará el carruaje del alcalde, tirado por cuatro caballos. Las tropas cubrirán la cañera a las nueve y quince.

Terminábase arcos de triunfo en la plaza de Castellón. En la catedral se cantará un solemne *Te Deum*. El desfile de tropas será por el lado izquierdo de la plaza de Totañ.

Han llegado un correo da gabinete y un *landau* de 11 caballos de la Casa Real. Los oficiales de la Escolta Real son muy agasajados.

Aumenta la afluencia de forasteros.—*Mencheta.*

## Las fiestas de Mayo

Reinas de la belleza  
En el Circolo de la Unión Mercantil, tuvo su noche lugar una importante reunión de los representantes de la industria y el comercio de Madrid.

Los reunidos calcularon en 60 000 las pesetas que recaudarán en las próximas fiestas de Mayo, reinando entre ellos el mayor entusiasmo.

Acordaron formar diez grupos de los diferentes gremios representados, cada uno de los cuales elegirá una reina de la belleza, y entre éstas, otra que será la reina de las reinas, siendo condición, que sean designadas de las familias de los comerciantes madrileños.

Se organizará una cabalgata compuesta de 10 carrozas, y de estas, ocho representarán recuerdos alegóricos y arquitectónicos de Madrid.

Las carrozas novena representará el escudo de Madrid, sostenido por la industria y el comercio, y la décima, el trono, con las reinas elegidas.

A la batalla de flores asistirán éstas, y la comisión organizadora visitará a las diversas Sociedades benéficas, para pedirles su concurso y ayuda para la mayor brillantez en la realización de estos adornos.

Asimismo quedó convenido convocar a un congreso a los artistas españoles para la construcción de las carrozas que han de exhibirse.

## La Exposición de Arte de Venecia

Venecia 23.  
Con gran solemnidad ha sido inaugurado hoy por el ministro de Instrucción pública la Exposición Internacional de Arte, asistiendo el duque de los Abruzzos, en representación del rey, el gobierno y cuerpo diplomático.

Entre otras salas recorrió detenidamente el duque de los Abruzzos la española, en la que se hallan cuadros de Zurbarán y otros artistas muy eminentes.—*Fabra.*

## Candidatura republicano-socialista EN MADRID

«El Comité ejecutivo de la alianza republicano-socialista ha acordado completar la candidatura para diputados a Cortes por Madrid, en la siguiente forma:

D. Benito Pérez Galdós.  
D. José María Esquerdo.  
D. Pablo Iglesias.  
D. Francisco Pi y Suñer.  
D. Rodrigo Soriano.  
D. Rafael Salillas.

Ya se han circulado convocatorias para que las fuerzas republicanas que carecen de representación en el Comité ejecutivo, desde que se disolvieron las Cortes, asistan a las sesiones de este organismo, desde la primera que se celebre.»

## Mr. Roosevelt en París

París 23.  
El presidente de la República ha dado anoche un banquete de gala en obsequio al señor Roosevelt, asistiendo, entre otros conmensales, M. Loubet y el gobierno.

Al terminar el banquete, M. Fallières brindó por el Sr. Roosevelt, «por el hombre ilustre, gran ciudadano, gran amigo de Francia y gran amigo de la paz.»

Contestó el Sr. Roosevelt dando las gracias por la inolvidable acogida de que había sido objeto en Francia. Añadió: «Ambas naciones son hechas para entenderse y amarse; sintieron simpatía la una hacia la otra desde el principio, y lo que fueron en el pasado lo seguirán siendo, sin duda, en el porvenir.»

Después de la comida se verificó un brillante concierto.—*Fabra.*

## MELILLA

### Telegrama oficial

Melilla 23.  
Comandante en jefe a ministro Guerra:  
Ba Mahón han llegado 17 individuos de tropa para incorporarse a sus cuerpos.

Ha quedado hoy a flote, y ya está anclado en la rada, vapor francés *Uranus*, que embarrancó a consecuencia del temporal.

No ocurre novedad.

Salvamento del «Oranie»  
Melilla 23.  
Esta madrugada, a la una, fué puesto a flote el vapor francés *Oranie*, fondeando luego en la bahía.

Con este motivo tocaron las sirenas de los buques anclados en la rada, por lo cual despertó sobresaltada la población.

No salió antes el *Oranie* del embarrancamiento a causa de diferencias surgidas entre los armadores de dicho buque y el comandante del barco salvador *Neva*.

Mañana marchará a Barcelona el *Menorquin* para limpiar fondos, quedando aquí solo el *Mahón*, como antes de la campaña, haciendo dos viajes semanales.

Los alumnos de la Escuela de Guerra.—Regreso de tropas  
Melilla 23.  
Ha zarpeado el *Mahón* conduciendo a bordo, en dirección a Málaga y Granada, al conde de Coello, teniente coronel de Estado Mayor, y a los alumnos de la Escuela de Guerra que estuvieron de prácticas aquí, levantando el mapa de la comarca.

Los generales Jordana y Larrea y otros jefes de cuerpo los despidieron en el muelle.

También regresó a España la ambulancia sanitaria de la brigada de cazadores del Campo de Gibraltar.

Mañana, a bordo del *Menorquin*, marcharán a Barcelona otras fuerzas con 150 mulos.—*Fabra.*

Varias noticias  
Melilla 23.  
Esta tarde embarcó con dirección a Málaga y Madrid la ambulancia sanitaria de la brigada Carbó, que manda el capitán D. Julián Mingollón.

Los tripulantes del *Oranie* que transportaban agua del buque durante el salvamento, resultaron heridos por accidente.

Uno de los marineros se halla en grave estado.

Mañana llegará el vapor alemán *Frangesberg*, de la casa Muller. Trae a sus dueños, que vienen a asuntos mineros.

El barco es verdaderamente magnífico; tiene 14 palos y le llaman el *monstruo de los mares*.

Ha llegado en el *Ciudad de Mahón* el nuevo jefe del Estado Mayor de este Gobierno, coronel Aguilera.

El comandante militar de Cabo de Agua, con un teniente de ingenieros, una pequeña escolta de caballería y una escolta de policía indígena, marchó esta mañana a Muley Arif para comenzar el trazado de la carretera proyectada.

Todos los obreros serán indígenas.

En el campamento de Nador establecerán en breve varios comerciantes de esta plaza un café con *variétés*.

NOTICIAS DE ALHUCEMAS  
Alhucemas 23.  
A las dos de la madrugada llegó el vapor *Sevilla*.

Se arrojó a la playa, dando agua a los algibes.

A bordo llegó gran parte de la comisión de los kabiles que fueron a esa corte, procedentes de las kabilas de Booya y Beni Urragel, quienes se muestran muy satisfechos de su viaje y encantados de España que, por lo demás, desconocen.

Se hacen particularmente lenguas de la afluencia del monarca y del buen recibimiento que les dispensó el mismo.

Al llegar aquí enseñaron orgullosos las cruces que les fueron concedidas.

—En breve saldrán para París los marqueses de Retortillo y su hermana Millsgrós.  
BRUMMEL.

## En el Parlamento portugués

Protestas de las oposiciones  
Lisboa 23.  
La sesión de la Cámara de diputados se ha abierto esta tarde en medio de gran animación, protestando las oposiciones por no estar presente ningún ministro.

Varios diputados de la mayoría pidieron se enseñase a la Cámara los supuestos comprometedores documentos de que habló un diputado de la oposición.

Este, ó sea el republicano Alfonso Costa, dijo luego que había recibido por correo un acólmo que acompañaba cuatro cartas autógrafas de un oficial del Cuarto Militar del rey, de las que se puede deducir que dicho oficial apoyó la concesión a la Sociedad inglesa del monopolio del azúcar en la isla Madeira.

A continuación se aprobó por unanimidad una proposición otorgando plenos poderes a la comisión investigadora nombrada por el Parlamento para estudiar este asunto, sin perjuicio del procedimiento judicial a que pudiera dar lugar el mismo.—*Fabra.*

## LOS TEATROS

Los pelmazos  
En el concurso de sáinetes del Ayuntamiento fué otorgada mención honorífica al titulado *Los pelmazos*, que anoche se estrenó con linosujero éxito en el teatro de Lara.

Sus autores, los Sres. Candela y Nieto, revelan en esta obra excelentes condiciones de observación; facilidad para la comprensión y exposición de los tipos y gracia en el diálogo, el bien hay que recomendarles mayor espontaneidad en los chistes, muchos de los cuales no produjeron el efecto apetecido por ser demasiado rebucados.

Un poco de práctica teatral conseguirá que estos leves defectos que en esta obra se notan desaparezcan en las sucesivas y que los autores de *Los pelmazos* consigan legítimos triunfos en las lides teatrales.

Los autores salieron varias veces a escena, en unión de los intérpretes del sainete, entre los cuales sobresalleron la señorita Pardo y los Sres. Lara y Simó Baso, que desempeñaron sus papeles prodigiosamente.

## Una gran cruz á Burell

Ha sido concedida la gran cruz de Alfonso XII a nuestro querido amigo el ilustre periodista y hombre político, D. Julio Burell.

La propuesta de esta gran cruz estaba hecha por el Consejo de Instrucción pública.

El real decreto de concesión se lo envió anoche el Sr. Canalejas al Sr. Burell con una carta afectuosísima.

Es una distinción muy justificada por los grandes merecimientos literarios del distinguido escritor.

## DE BARCELONA

La Exposición de retratos.—Una desgracia  
Barcelona 22.  
Se ha asegurado por dos millones y medio de pesetas el transporte y permanencia de los cuadros que han de figurar en la Exposición de retratos antiguos y modernos.

Un obrero que estaba trabajando en la iglesia de Santa Ana se cayó desde una altura de diez metros, quedando muerto en el acto.—*Fabra.*

Las próximas fiestas.—Los cuadros de Cervera  
Barcelona 23.  
La comisión de fiestas ha acordado dar premios de 2 500, 1 000 y 500 pesetas respectivamente, a la calle, al kiosco y al escaparate mejor adornados.

Probablemente marchará a Cervera (Lérida) en representación de la Junta de Museos para ver los cuadros que posee aquel Ayuntamiento, entre los que figura un retrato de Carlos V, regalo del mismo rey a la Universidad histórica y valorado en 25 000 pesetas. El propósito que motiva tal visita es el de que figuren dichos cuadros en la Exposición de retratos.

Se hacen gestiones para que venga a tomar parte en este festival musical una banda alemana.

Con motivo de la fiesta de San Jorge ha habido misa en la capilla de la Diputación, asistiendo las autoridades.—*Fabra.*

## ASAMBLEA DE INSPECTORES DE PRIMERA ENSEÑANZA

El próximo lunes se celebrará la sesión inaugural de la Asamblea de inspectores de primera enseñanza, bajo la presidencia del ministro de Instrucción pública.

Se ha invitado para que tomen parte en las deliberaciones de dicha Asamblea a los señores que constituyen la sección primera del Consejo de Instrucción pública, a la Junta Central de primera enseñanza y al presidente y secretario de la Asociación reformista de la enseñanza.

## EL PROBLEMA DE LA CARNE

Anoche fué recibida por el ministro de Hacienda una comisión de carniceros, quienes le anunciaron que, de seguir los precios del ganado como hasta ahora, tendrán que subir la carne.

Manifestó también la comisión al Sr. Cobian que habían sido cerradas 19 carnicerías en lo

que va de mes, y también que había habido diferentes trasposos por carencia de medios de sus dueños.

El ministro ofreció excitar el celo de sus compañeros de Gobernación y Fomento para solucionar el conflicto, concretando sus ofrecimientos a prohibir la exportación desde luego y estudiar lo de la importación de la carne fría, con la desgravación de los derechos de Aduanas.

## Los moros en Palacio

Esta mañana cumplimentaron al Rey los moros de Beni-bu-lfrar, entre ellos El Arbi, jefe de la *harka* enemiga que tomó parte en el combate del 30 de Septiembre, sesión donde fué muerto el general Diez Viesiro.

También figuraban en el grupo de estos moros el secretario de El Mizian y dos moros leales, uno de ellos el secretario de la Aduana de Melilla.

Accompañaba a los moros el copropietario de las minas españolas D. Enrique Macpherson.

El acto de ser recibidos por el Rey se celebró en el salón del Trono, resultando interesantísima la entrevista.

El Arbi, al encontrarse en presencia de Su Majestad, se adelantó exclamando: —Ray Alfonso, yo pido perdón a tu excelentud por haber combatido contra tí.

Te prometo que de aquí en adelante seré adicto a España.

El moro apenas podía expresarse, dada la impresión que le producía la presencia de Su Majestad, y la magnificencia del salón del Trono.

Con cariñoso acento contestó el Rey a las palabras de El Arbi, agradeciendo las protestas de lealtad del moro.

Agregó el Rey que le perdonaba, como ya lo hizo el general Marina en Melilla, y le aconsejó que en lo sucesivo trabajara en favor de España, que sólo desea la tranquilidad del Rif y el bienestar de los moros, a quienes se auxiliará siempre que lo necesiten.

El secretario del Mizian también hizo protestas de amor y lealtad a España.

—Comprendemos—dijo el moro—vuestro poderío y vuestra fuerza, y aseguro que cuando regresemos a nuestro país daremos a conocer a todos las impresiones que esta entrevista nos ha producido.

Al salir los moros no se cansaban de decir que el Rey de España era muy bueno, que los había tratado con mucho cariño y que serían siempre fieles a España.

## UN BANQUETE

El GUERPO DE TELÉGRAFOS  
Brillantisimo, por la nota fraternal de su característica, fué la fiesta celebrada anoche en el palacio de la Boles por el meritisimo cuerpo de Telégrafos, un banquete en conmemoración del LV aniversario de la fundación del mismo, al cual asistieron 350 comensales.

El salón de contratación, donde se celebró el banquete, ofrecía deslumbrador aspecto por el buen gusto que había presidido el adorno del local. Adosado a uno de los muros estaba el escudo del cuerpo; en el centro destacaban monumentales ramos de flores y frutas; en las mesas había una gran cantidad de *boisquets*, regalo de los telegrafistas de Murcia.

Presidió el acto el ministro de la Gobernación, el cual tenía a su izquierda a los señores Ferrnández Latorre, Sagasta (D. Bernardo), Franco Rodríguez, Martín Rodero, Ortega Munilla, Palomo, Alvarez Luaces, Jiménez y los inspectores de servicio, y a su derecha D. Vicente Aguilera, presidente del Sindicato de la Boles; Aldama, jefe del personal; el inspector de la escuela, Rodríguez Ram; D. Esteban Díez, jefe del centro de Valladolid, y otros altos empleados del ramo.

Durante el acto reinó la mayor animación, y al final leyéronse muchas adhesiones, entre ellas la del Sr. Canalejas, otra carta muy expresiva del exministro Sr. La Cierva y un telegrama del Obispo de Cuenca, D. Wenceslao Junquera, oficial que fué del Cuerpo.

Intuyó los brindis el presidente de la comisión organizadora, Sr. Gallana, dando las gracias al alto elemento oficial por su asistencia y exponiendo la confianza que los telegrafistas tienen de que sus aspiraciones encuentren eco en las clases directoras para mejora del servicio. Sigueron sentidas frases del Sr. Luaces; elocuentes discursos de los exdirectores señores Martín Rosales y Franco Rodríguez, exponiendo las necesidades de un buen servicio y la urgencia en remediarlas.

El actual director de Correos y Telégrafos, D. Bernardo Sagasta, dijo que consagrará su actividad a procurar que se hagan efectivas cuantas mejoras de servicios y personal anhela el Cuerpo; y el ministro de la Gobernación, después de agradecer las manifestaciones de cariño de que fué objeto al levantarse a hablar, saludó, en nombre del Gobierno, al Cuerpo de Telégrafos; dijo que por su parte recogía todos los deseos de la clase, declarándose su defensor, y prometiendo llevar a los presupuestos cuantos elementos sea posible para que la regularización de las escalas, dotación de material y demás mejoras anheladas, se realicen en la parte que permitan los recursos del Estado.

Todos los oradores fueron objeto de entusiastas ovaciones, así como el Sr. Jackson Veyan por unas preciosas poesías adivinas al acto, terminando éste diciendo el Sr. Sagasta que quedaban perdonadas todas las faltas leves y que se había propuesto al ministro de Estado para que se conceda una recompensa al señor Luaces y a los interventores del cuerpo señores Pérez Santano y Balsers.

Cerca de las once terminó tan simpática fiesta, por cuya excelente organización recibieron plácemes los Sres. Gallana, Montón, Casas, Pastor, Pino y Turagano, que formaban la comisión.

CRÓNICAS VALENCIANAS

El triunfo de un pueblo

En el puerto están el cuervo Catala y tres torpederos. El general Balate, con sus ayudantes, visita a las autoridades y es por ellas visitado. Los uniformes de los marinos abundan en Valencia...

Las calles obstruidas por las zarzillas de la electricidad y por la renovación del asfalto, quedan troceadas en verdaderos salones, pulcras y ejemplares, en contadas horas; las que van de un atercedor a un amanecer.

Abrense tiendas lujosas en las más céntricas vías, demostrando que el comercio local no tiene que envidiar al de las más renombradas urbes en buen gusto y en medios desarrollados del negocio.

Los preparativos para la recepción, estancia y agasaj a del Rey y, con firmeza la fama que de antiguo tiene Valencia, de hacer bien las cosas sin pregonarlas; pero con largueza y tino.

Todos los detalles de los prototipos de la inauguración compelen y satisfacen. En pocos días de tres meses, pues la Exposición Regional Valenciana fue clausurada el 8 de Enero, Valencia ha tenido que preparar y organizar la Exposición Nacional, y es cosa de invitar a los más exigentes aristócratas a que vayan lo que se ha hecho, lo que se ha conseguido y lo que se ha emprendido y otras cosas que se aguardan poder realizar en tan poco tiempo.

En su tiempo y sazón se dirá que al Valencia no ha cosechado más frutos de su actividad, no le es imputable culpa de ningún género, Valencia, y en su nombre el comité de la Exposición, ha puesto de su parte cuanto debía poner, cuanto anunció que pondría. En Enero se dio la fecha de la Exposición Nacional, y cumplido este propósito en el plazo anunciado.

Significas, pues, la apertura de la Exposición, el triunfo de la energía y de la firmeza y de la tenacidad de un pueblo, que ha entrado franco y resplandeciente en la ruta de los pueblos consecuentes de su misión y de su fidelidad.

De estos triunfos necesitamos muchos en España para que la nación se vigoree y desentumezca, para que los pueblos que todo lo esperan de arriba, y para los cuales resulta precioso querer encajonar la planta al destino, al que reputan dueño y señor de todo lo humano, olvidando que es la tierra: el sustento y el auxilio; lo cual traduce algunas de estas formas: «No te inquietes por nada, que todo te lo daré hecho».

Valencia con sus Exposiciones ha probado que gusta de hacer lo suyo con sus medios y sus elementos y su voluntad. Su ejemplo no será inútil. Su ejemplo no quedará sin imitadores.

Por de pronto, el Rey y su Gobierno se disponen a patentizar a Valencia la alta estima en que la tienen los poderes públicos y el Estado. Después vendrán los españoles de las demás provincias a reconocer el verdadero de los gobernantes, y cuando la Exposición haya terminado el juicio patrio será definitivo y así como Valencia queda inculcada en el cuadro número de poblaciones aptas para vivir de sí mismas y por sí mismas, con notable placer de la nación, edita de varias constancias por un grupo de pueblos en resta, los festejos año para repetir la suert.

GACETA DE MADRID

SUMARIO.—23 de Abril de 1910. Guerra.—Real decreto disponiendo de un depósito para el pago de los intereses de las 1.500 pesetas que deposita para el retiro de los ejércitos de guerra.

Los últimos días de Pompeya

Sir Eduardo Jorge Bulwer-Lytton

En una palabra, era el espectáculo de un parásito, murmuró como él: «¿El templo? — Vosotros, los italianos, estáis acostumbrados a esos espectáculos; los griegos tienen más compasión. ¡Ah! manes de Plutón! ¡Qué encanto hay en los verdaderos juegos de la Grecia! Es la emulación de un hombre peleando con otro hombre, en su lucha generosa, en su triunfo mezclado de tristeza, en el orgullo de combatir un enemigo digno de él y en la dulzura de contemplarle vencido. Pero vosotros no lo entendéis.

Instrucción pública.—Real decreto disponiendo de un depósito para el pago de los intereses de las 1.500 pesetas que deposita para el retiro de los ejércitos de guerra.

Ha sido nombrado delegado del Gobierno en la carrera de automóviles «Copa de Cataluña», nuestro querido compañero en la prensa el redactor de El Mundo D. José Luis Barcaló.

LA CAMPAÑA ELECTORAL

Tortosa 23. Continúan en huelga todos los obreros del puerto.

Los 24 vapores llegados entre ayer y hoy, se han visto obligados a zarpar sin poder hacer las operaciones de carga y descarga, habiéndose quedado en el muelle los cargamentos de frutos del país.

No existiendo disconformidad alguna entre obreros y patronos en cuanto a las horas de trabajo se refiere, ni tampoco respecto a los jornales, sólo subsiste la huelga porque las casas consiguieras se niegan a aceptar aquellos obreros que les impone la Sociedad gremial, para los patronos alegan su derecho a elegir aquellos obreros que mas les convengan.

Muchos obreros no agremiados se han presentado a las casas consiguieras pidiendo trabajo a las autoridades prometiendo ampararse contra posibles coacciones.

La prensa catalana se extraña de la noticia circulada en Madrid al respecto de que esta ciudad piensa retroceder en las próximas elecciones.

El lunes próximo se reunirán las obreras del arsenal, por contar la empresa con suficiente número de squirrel.

Para evitar que carteras enfiladas entre éstos y los huelguistas, se tomarán las precauciones necesarias.

Se aguarda un escuadrón de Caballería de La Coruña.

La huelga de poderosos iniciada en la ciudad de Hijos de Zorrilla, se comulca, pues los damas obreros del gremio persisten en no hacer más que las faenas ordinarias en las panderas en que trabajan, procurando con ello evitar todo posible conflicto.

Se temen que en cualquier momento se generalice la huelga, quedando Gijón sin puerto. Y hoy se notan estos zozobros tanto en los puertos de los alrededores, que se venían sufriendo en Gijón.

El trabajo en las minas continúa siendo escaso.

Las Compañías navieras gijonesas han dispuesto que sus buques no vayan a Gijón hasta que no se normalicen las circunstancias, y debido a esto, los mercaderes todos se reciben y exportan por ferrocarril entre Avilés y Gijón, pues en aquel puerto no han sucedido aún la huelga.

Mudias y brocades inmediatas continúan ocupados por numerosos Guardia civil para evitar que los huelguistas se establezcan en los trabajos de molienda de los squirrel, los cuales van al trabajo y salea de él custodiados por la Guardia civil.

Ha sido apuñalado otro squirrel, víctima que por los hueguistas.—Fabra.

UN CAMBIO EQUITATIVO

Inconscientemente se realizan fuertes sumas de dinero por las especulaciones más sencillas; pero las grandes fortunas proceden de los negocios

pronunciar los oráculos más extraordinarios. Yo no soy superstitioso; pero confieso que muchas veces me ha dado excojitas quejas para el desagrado de mi magistratura. Y luego ¡sus sacerdotas son tan ejemplares! No son hombres ni mundo y orgallosos, como los de Júpiter y la Fortuna; van descalzos, no comen carne y pasan en oración la mayor parte de la noche.

—¿Bien tienen donde aprender los demás sacerdotes vuestros. El templo de Júpiter necesita imperiosamente una reforma.—dijo Lepido, que era gran reformador, de los demás, se entiende.

—Asegúrate que Arbaeos al egipcio ha enseñado a los sacerdotes de los nuevos y grandes misterios.—observó Salustio.—Se jura de descender de la raza Ramés, y dice que su familia es depositaria de los secretos de la más remota antigüedad.

—¿Es cierto que posees el mal de ojo?—añadió Clodio;—siempre que encuentro esa cabeza de Medusa, sin haberme provisto de escudo protector, pierdo un caballo favorito ó echo los perros (1) nueve veces seguidas.

—Parece cosa de milagro.—dijo gravemente Salustio.

—¿Qué deduces de eso, Salustio?—repuso el jugador sonriéndose.

—Lo mismo que me dejarías, si jugases a menudo contigo, me decir... nada... Clodio respondió sólo con una sonrisa de desdén.

—Si Arbaeos no fuese tan rico,—observó Panza con gravedad,—abusaría un poco de mi poder y trataría de descubrir lo que hay de cierto en la voz pública, que le supona más de lo que es.

(1) En el juego de los dados se llamaba osseus ó cuantitas a la suerte en que los tres dados marcaban el as.

legítimos y de buena fe, en que los efectos proporcionados valen al precio pagado. Ciertos admatos hombres de negocios han acumulado sus millones enteramente de esta manera. Excojitas y figas en toda contada ó com promiso, y zan de la confianza del público y dominan un comercio que no pueden abandonar. Los competidores tramposos y de mala fe. A lo largo no pga engañar a otros. Un tramposo puede anunciarse con un ruido sin justo al sonido de mil coronas, pero pronto se le niega a conocer.

Los fabricantes de la Preparación de Wampole siempre han obrado bajo principios muy distintos.

LAS HUELGA EN ESPAÑA

Los obreros del puerto Las almas 23. Continúan en huelga todos los obreros del puerto.

Los 24 vapores llegados entre ayer y hoy, se han visto obligados a zarpar sin poder hacer las operaciones de carga y descarga, habiéndose quedado en el muelle los cargamentos de frutos del país.

No existiendo disconformidad alguna entre obreros y patronos en cuanto a las horas de trabajo se refiere, ni tampoco respecto a los jornales, sólo subsiste la huelga porque las casas consiguieras se niegan a aceptar aquellos obreros que les impone la Sociedad gremial, para los patronos alegan su derecho a elegir aquellos obreros que mas les convengan.

Muchos obreros no agremiados se han presentado a las casas consiguieras pidiendo trabajo a las autoridades prometiendo ampararse contra posibles coacciones.

La prensa catalana se extraña de la noticia circulada en Madrid al respecto de que esta ciudad piensa retroceder en las próximas elecciones.

El lunes próximo se reunirán las obreras del arsenal, por contar la empresa con suficiente número de squirrel.

Para evitar que carteras enfiladas entre éstos y los huelguistas, se tomarán las precauciones necesarias.

Se aguarda un escuadrón de Caballería de La Coruña.

La huelga de poderosos iniciada en la ciudad de Hijos de Zorrilla, se comulca, pues los damas obreros del gremio persisten en no hacer más que las faenas ordinarias en las panderas en que trabajan, procurando con ello evitar todo posible conflicto.

Se temen que en cualquier momento se generalice la huelga, quedando Gijón sin puerto. Y hoy se notan estos zozobros tanto en los puertos de los alrededores, que se venían sufriendo en Gijón.

El trabajo en las minas continúa siendo escaso.

Las Compañías navieras gijonesas han dispuesto que sus buques no vayan a Gijón hasta que no se normalicen las circunstancias, y debido a esto, los mercaderes todos se reciben y exportan por ferrocarril entre Avilés y Gijón, pues en aquel puerto no han sucedido aún la huelga.

Mudias y brocades inmediatas continúan ocupados por numerosos Guardia civil para evitar que los huelguistas se establezcan en los trabajos de molienda de los squirrel, los cuales van al trabajo y salea de él custodiados por la Guardia civil.

Ha sido apuñalado otro squirrel, víctima que por los hueguistas.—Fabra.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

EXTRANJERO

Un suceso Atenas 22. Hoy se han batido en duelo a pistola de oficiales superiores de Marina, los Sres. Cailopoules y Taurkias, cayendo muerto el primero el cambalse de la segunda bala.

Maniobras de dirigibles en Hítera Hítera 2. Tres globos dirigibles militares que salieron este mañana a las 11 30 de Cotoles, han llegado aquí a las 3 30 de la tarde, presenciado el descenso, asistido de un gentío inmenso, el emperador y la emperatriz, quienes luego estuvieron examinando el mecanismo de los dirigibles.

PROVINCIAS

Para la Exposición de Buenos Aires Tortosa 2. Han sido embarcadas en esta estación ejes de aceite de oliva y otros productos destinados a la Exposición de Buenos Aires.

Robo en los Jerónimos Esta mañana el sacerdote mayor de la Iglesia de los Jerónimos descubrió en el sagrado del altar mayor a haldas de robo.

Hecenas las pesquisas consiguientes, se descubrió todo exceso. Además lo que se prohibe no es el uso sino el abuso.

—¡Qué discreción!—murmuró la sombra.

—Pues bien, volveré la cabeza,—dijo el edil.

—Todavía no, buen Panza; esperad a que hayamos acabado de cenar,—repuso Glauco.

—¿Qué pensáis de esa nueva secta que dicen ha hecho algunos prosélitos en Pompeya, de esos adoradores del dios hebreo, del Orlo?

—¡Oh! No son más que visionarios especulativos.—dijo Clodio;—no tienen entre ellos un solo hombre decente. Sus prosélitos son pobres, miserables, ignorantes.

—Que, sin embargo, se deberían erguificar por sus blasfemias.—añadió Panza con vehemencia;—¿renegar de Venus y de Júpiter? ¿Quien dice Nazareno, dice ateo. Como llegue a cogeros, yo sabré lo que tengo que hacer.

Se había cubierto la mesa por segunda vez; los convidados yacían en sus lechos; hubo un momento de silencio, durante el cual estuvieron oyendo las últimas voces del mediodía y el sonido de la caña de Arcadia; Glauco era el menos dispuesto a sentir la coaversación, pero Clodio comenzaba ya a gritar, que se perdía un tiempo precioso.

—Bene vobis (a vuestra salud), mi querido Glauco,—dijo bebiendo una copa, por cada letra del nombre de su amigo, con todo el desahogo de un bebedor consumado.—¿No quieres vengerte de tu mala suerte de ayer? Mira, los convidados nos convidan.

—Como quieras,—dijo Glauco.

—¿Jugar a los dados en el mes de Agosto?—dijo Panza con aire de magistrado;—acordados de que soy edil y de que es en contrario a la ley.

—Pero no delante de vjos, grave Panza,—replicó Clodio, haciendo sonar los dados en un largo subleto;—vuestra presencia impedirá

todo exceso. Además lo que se prohibe no es el uso sino el abuso. —¡Qué discreción!—murmuró la sombra. —Pues bien, volveré la cabeza,—dijo el edil. —Todavía no, buen Panza; esperad a que hayamos acabado de cenar,—repuso Glauco. —¿Qué pensáis de esa nueva secta que dicen ha hecho algunos prosélitos en Pompeya, de esos adoradores del dios hebreo, del Orlo? —¡Oh! No son más que visionarios especulativos.—dijo Clodio;—no tienen entre ellos un solo hombre decente. Sus prosélitos son pobres, miserables, ignorantes. —Que, sin embargo, se deberían erguificar por sus blasfemias.—añadió Panza con vehemencia;—¿renegar de Venus y de Júpiter? ¿Quien dice Nazareno, dice ateo. Como llegue a cogeros, yo sabré lo que tengo que hacer. Se había cubierto la mesa por segunda vez; los convidados yacían en sus lechos; hubo un momento de silencio, durante el cual estuvieron oyendo las últimas voces del mediodía y el sonido de la caña de Arcadia; Glauco era el menos dispuesto a sentir la coaversación, pero Clodio comenzaba ya a gritar, que se perdía un tiempo precioso. —Bene vobis (a vuestra salud), mi querido Glauco,—dijo bebiendo una copa, por cada letra del nombre de su amigo, con todo el desahogo de un bebedor consumado.—¿No quieres vengerte de tu mala suerte de ayer? Mira, los convidados nos convidan. —Como quieras,—dijo Glauco. —¿Jugar a los dados en el mes de Agosto?—dijo Panza con aire de magistrado;—acordados de que soy edil y de que es en contrario a la ley. —Pero no delante de vjos, grave Panza,—replicó Clodio, haciendo sonar los dados en un largo subleto;—vuestra presencia impedirá

legítimos y de buena fe, en que los efectos proporcionados valen al precio pagado. Ciertos admatos hombres de negocios han acumulado sus millones enteramente de esta manera. Excojitas y figas en toda contada ó com promiso, y zan de la confianza del público y dominan un comercio que no pueden abandonar. Los competidores tramposos y de mala fe. A lo largo no pga engañar a otros. Un tramposo puede anunciarse con un ruido sin justo al sonido de mil coronas, pero pronto se le niega a conocer.

Los fabricantes de la Preparación de Wampole siempre han obrado bajo principios muy distintos.

LA CAMPAÑA ELECTORAL

Tortosa 23. Continúan en huelga todos los obreros del puerto.

Los 24 vapores llegados entre ayer y hoy, se han visto obligados a zarpar sin poder hacer las operaciones de carga y descarga, habiéndose quedado en el muelle los cargamentos de frutos del país.

No existiendo disconformidad alguna entre obreros y patronos en cuanto a las horas de trabajo se refiere, ni tampoco respecto a los jornales, sólo subsiste la huelga porque las casas consiguieras se niegan a aceptar aquellos obreros que les impone la Sociedad gremial, para los patronos alegan su derecho a elegir aquellos obreros que mas les convengan.

Muchos obreros no agremiados se han presentado a las casas consiguieras pidiendo trabajo a las autoridades prometiendo ampararse contra posibles coacciones.

La prensa catalana se extraña de la noticia circulada en Madrid al respecto de que esta ciudad piensa retroceder en las próximas elecciones.

El lunes próximo se reunirán las obreras del arsenal, por contar la empresa con suficiente número de squirrel.

Para evitar que carteras enfiladas entre éstos y los huelguistas, se tomarán las precauciones necesarias.

Se aguarda un escuadrón de Caballería de La Coruña.

La huelga de poderosos iniciada en la ciudad de Hijos de Zorrilla, se comulca, pues los damas obreros del gremio persisten en no hacer más que las faenas ordinarias en las panderas en que trabajan, procurando con ello evitar todo posible conflicto.

Se temen que en cualquier momento se generalice la huelga, quedando Gijón sin puerto. Y hoy se notan estos zozobros tanto en los puertos de los alrededores, que se venían sufriendo en Gijón.

El trabajo en las minas continúa siendo escaso.

Las Compañías navieras gijonesas han dispuesto que sus buques no vayan a Gijón hasta que no se normalicen las circunstancias, y debido a esto, los mercaderes todos se reciben y exportan por ferrocarril entre Avilés y Gijón, pues en aquel puerto no han sucedido aún la huelga.

Mudias y brocades inmediatas continúan ocupados por numerosos Guardia civil para evitar que los huelguistas se establezcan en los trabajos de molienda de los squirrel, los cuales van al trabajo y salea de él custodiados por la Guardia civil.

Ha sido apuñalado otro squirrel, víctima que por los hueguistas.—Fabra.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

EXTRANJERO

Un suceso Atenas 22. Hoy se han batido en duelo a pistola de oficiales superiores de Marina, los Sres. Cailopoules y Taurkias, cayendo muerto el primero el cambalse de la segunda bala.

Maniobras de dirigibles en Hítera Hítera 2. Tres globos dirigibles militares que salieron este mañana a las 11 30 de Cotoles, han llegado aquí a las 3 30 de la tarde, presenciado el descenso, asistido de un gentío inmenso, el emperador y la emperatriz, quienes luego estuvieron examinando el mecanismo de los dirigibles.

PROVINCIAS

Para la Exposición de Buenos Aires Tortosa 2. Han sido embarcadas en esta estación ejes de aceite de oliva y otros productos destinados a la Exposición de Buenos Aires.

Robo en los Jerónimos Esta mañana el sacerdote mayor de la Iglesia de los Jerónimos descubrió en el sagrado del altar mayor a haldas de robo.

Hecenas las pesquisas consiguientes, se descubrió todo exceso. Además lo que se prohibe no es el uso sino el abuso.

—¡Qué discreción!—murmuró la sombra.

—Pues bien, volveré la cabeza,—dijo el edil.

—Todavía no, buen Panza; esperad a que hayamos acabado de cenar,—repuso Glauco.

—¿Qué pensáis de esa nueva secta que dicen ha hecho algunos prosélitos en Pompeya, de esos adoradores del dios hebreo, del Orlo?

—¡Oh! No son más que visionarios especulativos.—dijo Clodio;—no tienen entre ellos un solo hombre decente. Sus prosélitos son pobres, miserables, ignorantes.

—Que, sin embargo, se deberían erguificar por sus blasfemias.—añadió Panza con vehemencia;—¿renegar de Venus y de Júpiter? ¿Quien dice Nazareno, dice ateo. Como llegue a cogeros, yo sabré lo que tengo que hacer.

Se había cubierto la mesa por segunda vez; los convidados yacían en sus lechos; hubo un momento de silencio, durante el cual estuvieron oyendo las últimas voces del mediodía y el sonido de la caña de Arcadia; Glauco era el menos dispuesto a sentir la coaversación, pero Clodio comenzaba ya a gritar, que se perdía un tiempo precioso.

—Bene vobis (a vuestra salud), mi querido Glauco,—dijo bebiendo una copa, por cada letra del nombre de su amigo, con todo el desahogo de un bebedor consumado.—¿No quieres vengerte de tu mala suerte de ayer? Mira, los convidados nos convidan.

—Como quieras,—dijo Glauco.

—¿Jugar a los dados en el mes de Agosto?—dijo Panza con aire de magistrado;—acordados de que soy edil y de que es en contrario a la ley.

—Pero no delante de vjos, grave Panza,—replicó Clodio, haciendo sonar los dados en un largo subleto;—vuestra presencia impedirá

todo exceso. Además lo que se prohibe no es el uso sino el abuso. —¡Qué discreción!—murmuró la sombra. —Pues bien, volveré la cabeza,—dijo el edil. —Todavía no, buen Panza; esperad a que hayamos acabado de cenar,—repuso Glauco. —¿Qué pensáis de esa nueva secta que dicen ha hecho algunos prosélitos en Pompeya, de esos adoradores del dios hebreo, del Orlo? —¡Oh! No son más que visionarios especulativos.—dijo Clodio;—no tienen entre ellos un solo hombre decente. Sus prosélitos son pobres, miserables, ignorantes. —Que, sin embargo, se deberían erguificar por sus blasfemias.—añadió Panza con vehemencia;—¿renegar de Venus y de Júpiter? ¿Quien dice Nazareno, dice ateo. Como llegue a cogeros, yo sabré lo que tengo que hacer. Se había cubierto la mesa por segunda vez; los convidados yacían en sus lechos; hubo un momento de silencio, durante el cual estuvieron oyendo las últimas voces del mediodía y el sonido de la caña de Arcadia; Glauco era el menos dispuesto a sentir la coaversación, pero Clodio comenzaba ya a gritar, que se perdía un tiempo precioso. —Bene vobis (a vuestra salud), mi querido Glauco,—dijo bebiendo una copa, por cada letra del nombre de su amigo, con todo el desahogo de un bebedor consumado.—¿No quieres vengerte de tu mala suerte de ayer? Mira, los convidados nos convidan. —Como quieras,—dijo Glauco. —¿Jugar a los dados en el mes de Agosto?—dijo Panza con aire de magistrado;—acordados de que soy edil y de que es en contrario a la ley. —Pero no delante de vjos, grave Panza,—replicó Clodio, haciendo sonar los dados en un largo subleto;—vuestra presencia impedirá

legítimos y de buena fe, en que los efectos proporcionados valen al precio pagado. Ciertos admatos hombres de negocios han acumulado sus millones enteramente de esta manera. Excojitas y figas en toda contada ó com promiso, y zan de la confianza del público y dominan un comercio que no pueden abandonar. Los competidores tramposos y de mala fe. A lo largo no pga engañar a otros. Un tramposo puede anunciarse con un ruido sin justo al sonido de mil coronas, pero pronto se le niega a conocer.

Los fabricantes de la Preparación de Wampole siempre han obrado bajo principios muy distintos.

LA CAMPAÑA ELECTORAL

Tortosa 23. Continúan en huelga todos los obreros del puerto.

Los 24 vapores llegados entre ayer y hoy, se han visto obligados a zarpar sin poder hacer las operaciones de carga y descarga, habiéndose quedado en el muelle los cargamentos de frutos del país.

No existiendo disconformidad alguna entre obreros y patronos en cuanto a las horas de trabajo se refiere, ni tampoco respecto a los jornales, sólo subsiste la huelga porque las casas consiguieras se niegan a aceptar aquellos obreros que les impone la Sociedad gremial, para los patronos alegan su derecho a elegir aquellos obreros que mas les convengan.

Muchos obreros no agremiados se han presentado a las casas consiguieras pidiendo trabajo a las autoridades prometiendo ampararse contra posibles coacciones.

La prensa catalana se extraña de la noticia circulada en Madrid al respecto de que esta ciudad piensa retroceder en las próximas elecciones.

El lunes próximo se reunirán las obreras del arsenal, por contar la empresa con suficiente número de squirrel.

Para evitar que carteras enfiladas entre éstos y los huelguistas, se tomarán las precauciones necesarias.

Se aguarda un escuadrón de Caballería de La Coruña.

La huelga de poderosos iniciada en la ciudad de Hijos de Zorrilla, se comulca, pues los damas obreros del gremio persisten en no hacer más que las faenas ordinarias en las panderas en que trabajan, procurando con ello evitar todo posible conflicto.

Se temen que en cualquier momento se generalice la huelga, quedando Gijón sin puerto. Y hoy se notan estos zozobros tanto en los puertos de los alrededores, que se venían sufriendo en Gijón.

El trabajo en las minas continúa siendo escaso.

Las Compañías navieras gijonesas han dispuesto que sus buques no vayan a Gijón hasta que no se normalicen las circunstancias, y debido a esto, los mercaderes todos se reciben y exportan por ferrocarril entre Avilés y Gijón, pues en aquel puerto no han sucedido aún la huelga.

Mudias y brocades inmediatas continúan ocupados por numerosos Guardia civil para evitar que los huelguistas se establezcan en los trabajos de molienda de los squirrel, los cuales van al trabajo y salea de él custodiados por la Guardia civil.

Ha sido apuñalado otro squirrel, víctima que por los hueguistas.—Fabra.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

EXTRANJERO

Un suceso Atenas 22. Hoy se han batido en duelo a pistola de oficiales superiores de Marina, los Sres. Cailopoules y Taurkias, cayendo muerto el primero el cambalse de la segunda bala.

Maniobras de dirigibles en Hítera Hítera 2. Tres globos dirigibles militares que salieron este mañana a las 11 30 de Cotoles, han llegado aquí a las 3 30 de la tarde, presenciado el descenso, asistido de un gentío inmenso, el emperador y la emperatriz, quienes luego estuvieron examinando el mecanismo de los dirigibles.

PROVINCIAS

Para la Exposición de Buenos Aires Tortosa 2. Han sido embarcadas en esta estación ejes de aceite de oliva y otros productos destinados a la Exposición de Buenos Aires.

Robo en los Jerónimos Esta mañana el sacerdote mayor de la Iglesia de los Jerónimos descubrió en el sagrado del altar mayor a haldas de robo.

Hecenas las pesquisas consiguientes, se descubrió todo exceso. Además lo que se prohibe no es el uso sino el abuso.

—¡Qué discreción!—murmuró la sombra.

—Pues bien, volveré la cabeza,—dijo el edil.

—Todavía no, buen Panza; esperad a que hayamos acabado de cenar,—repuso Glauco.

—¿Qué pensáis de esa nueva secta que dicen ha hecho algunos prosélitos en Pompeya, de esos adoradores del dios hebreo, del Orlo?

—¡Oh! No son más que visionarios especulativos.—dijo Clodio;—no tienen entre ellos un solo hombre decente. Sus prosélitos son pobres, miserables, ignorantes.

—Que, sin embargo, se deberían erguificar por sus blasfemias.—añadió Panza con vehemencia;—¿renegar de Venus y de Júpiter? ¿Quien dice Nazareno, dice ateo. Como llegue a cogeros, yo sabré lo que tengo que hacer.

Se había cubierto la mesa por segunda vez; los convidados yacían en sus lechos; hubo un momento de silencio, durante el cual estuvieron oyendo las últimas voces del mediodía y el sonido de la caña de Arcadia; Glauco era el menos dispuesto a sentir la coaversación, pero Clodio comenzaba ya a gritar, que se perdía un tiempo precioso.

—Bene vobis (a vuestra salud), mi querido Glauco,—dijo bebiendo una copa, por cada letra del nombre de su amigo, con todo el desahogo de un bebedor consumado.—¿No quieres vengerte de tu mala suerte de ayer? Mira, los convidados nos convidan.

—Como quieras,—dijo Glauco.

—¿Jugar a los dados en el mes de Agosto?—dijo Panza con aire de magistrado;—acordados de que soy edil y de que es en contrario a la ley.

—Pero no delante de vjos, grave Panza,—replicó Clodio, haciendo sonar los dados en un largo subleto;—vuestra presencia impedirá

El copón perteneciente a aquel altar tirado en el suelo y visto, sin que por ningún lado se haya sido el rastro de las Sagradas Formas que guardaba.

La embajada a la Argentina

Está definitivamente acordada la lista de las personas que componerán la embajada, que con carácter oficial ha de representar a España en las fiestas de la Argentina.

Oblitaron en la ceremonia los padres Domínguez. La oración fúnebre estuvo a cargo del eloquente orador Sr. D. Joaquín María Reyes, que hizo un notable estudio de las letras españolas, ensalzando la figura del autor del Inguloso Hissago.

EL CORREO DE LA CORTE

Esta mañana cumplimentaron al Rey los señores condes de Buena Esperanza, Santa Eulalia y Villanueva; López Muñoz (D. A.), Rosales (D. M.) y Escalera (Montecristo).

se han inscrito hasta ahora 167 obreros en las obras del desagüe, y que supuso que para fines de este mes se habrán inscrito 200.

Según informes oficiales recibidos por el Gobierno, han llegado a Santander, con objeto de propagarlas, varios obreros agitadores de las localidades donde hay huelgas declaradas.

Ha manifestado el ministro de Marina que lleva bastante adelantadas las líneas generales en que se ha de encerrar el presupuesto de su departamento.

El Sr. Maura visitó esta mañana, en su despacho oficial, al ministro de Estado, con quien celebró una larga conferencia.

Ha negado el ministro de Marina la noticia de que en el buque que conduce a la Infanta doña Isabel a la Argentina ondeará el pabellón real.

A la entrada manifestaron los ministros que este era el último Consejo que se celebraría en el local de la Presidencia, pues mañana quedará hecha la mudanza al departamento que provisionalmente ocupará en el Tribunal Supremo.

El ministro de Hacienda dijo que hoy se examinará el presupuesto de Guerra, cosa que confirmó el general Aznar, por más que añadió que sólo llevaba las líneas generales del mismo.

El ministro de Estado manifestó que había conferenciado con el Sr. Maura, respecto a los asuntos de Marruecos.

El ministro de Gracia y Justicia repitió que las reformas que plantea introducir en su departamento, las llevará en proyecto al Parlamento.

Asunciaron los ministros que la reunión sería breve, pues el Gobierno tiene que asistir esta noche a la fiesta organizada por la delegación de la República Argentina en honor de la Infanta Isabel.

Antes de reunirse el Consejo, conferenciaron con el Sr. Canalejas los Sres. Cortezo y Santos Guzmán, sobre el régimen interior del Consejo de Estado.

Próximamente a las siete terminó el Consejo. El presidente manifestó que se habían ocupado del presupuesto de la Guerra; pero que no terminaron de examinarlo.

Noa hemos copiado también—añadió—de numerosas consultas que candidatos de todos los partidos hacen referentes al procedimiento electoral, pues resulta que la nueva ley no la han estudiado la mayor parte, algunos de los que lo han hecho la interpretan de distinta manera, existiendo solo para lo que se refiere al otorgamiento de poderes notariales cinco

cristeros distintos, pasando otro tanto para la proclamación de candidatos.

Por último, dijo el Sr. Canalejas que mañana, a las ocho y media de la noche, saldrá, acompañando a S. M., para Valencia.

Los ministros nada añadieron a las palabras del Sr. Canalejas, excoñándose de contestar a las preguntas que se les hicieron sobre el habian tratado de los asuntos de Marruecos.

EL CLAVILEÑO GASOLENO PARA AUTOMOVILES. Es el producto más homogéneo y de más potencia.

Se vende en todos los garages y tiendas de accesorios para automóviles, en cajones de 50 litros, con 10 biconitos de cinco litros cada uno y en cajas de 36 litros, con cuatro biconitos de nueve litros cada uno.

BOLSA DE BILBAO. Cotización del día 21 de Abril de 1910. ACCIONES.

Banco de Bilbao. 357 00. Banco de Vizcaya. 430 00. Crédito de la Unión Minera. 618 00.

BOLSA DE BARCELONA. Cotización del día 21 de Abril de 1910. ACCIONES.

Banco Hispano-Colonial. 171 50. Compañía de Tabacos de Filipinas. 80 00.

EL TIEMPO. El termómetro del Sr. Aramburu, calle del Príncipe, 18, marcaba hoy lo siguiente:

A las ocho de la mañana, 16° sobre 0. A las doce, 26° sobre 0. A las cuatro de la tarde, 28° sobre 0.

Acción realmente maravillosa. Si bien posea una acción verdaderamente maravillosa contra los desamortizamientos, hipotecas y alquileres.

VALORES DE SOCIEDADES. ACCIONES. Banco de España. 500. Banco Hipotecario de España. 500.

VALORES DE SOCIEDADES. OBLIGACIONES. Cédulas del Banco Hipotecario. 500. Sociedad General Anónima de España. 500.

AYUNTAMIENTO DE MADRID. Obligaciones de 1861. 500. Idem de 1862. 500.

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID. Obligaciones. 500.

NICOLAS DEHESA. Plaza de la Democracia (Las Palmas). Compra y Venta de Cheques y Letras sobre el Reino y el Extranjero.

CULTOS. Baitos de mañana. Santos Fiel de Salamanca. A las 9. San Juan, San Pedro y San Pablo.

Funciones para mañana. TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

TEATRO REAL. A las 9 de la noche. 2.º concierto por la orquesta Fonkianst.

LA APERTURA DE LAS TABERNAS

Esta mañana estuvo en Palacio el gobernador civil Sr. Requiza, para dar cuenta al Rey de la próxima apertura de las tabernas durante la Exposición.

Funerales por Cervantes

En la iglesia de las Trinitarias se han celebrado esta mañana, con gran solemnidad, funerales por Miguel de Cervantes Saavedra.

Balance del día

Las noticias recibidas hoy en Gobernación acerca del curso de la huelga de obreros del arsenal de El Ferrol acentúan alguna gravedad.

BOLSA

Table with columns for 'Último cambio anterior', 'Fecha', 'C/O', and 'Cambio de hoy'. It lists various financial instruments and their values.

Table titled 'Cotización Oficial del 23 de Abril de 1910'. It lists 'VALORES DEL ESTADO' and 'VALORES DE SOCIEDADES' with their respective prices and changes.

Table titled 'VALORES DE SOCIEDADES'. It lists various companies and their stock prices, including 'ACCIONES' and 'OBLIGACIONES'.

Table titled 'CAMBIOS DE HOY'. It lists exchange rates for various locations like 'Paris', 'Londres', and 'Barcelona'.

Table titled 'PESETAS NOMINALES NEGOCIADAS'. It lists the number of nominal pesetas traded and their corresponding values.

